

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte!

Auch wir Musikerzieher freuen uns, dass Ihre Tochter/Ihr Sohn im kommenden Jahr unsere Schule besuchen möchte. Aus diesem Anlass möchten wir Sie über eine Besonderheit des Gymnasiums Freistadt informieren: die „Chorklassen“.

Der Wert des Singens, speziell des gemeinsamen Singens, wird in letzter Zeit besonders durch die Ergebnisse der Hirnforschung untermauert und dient als Basis für die Idee der Chorklassen.

Wie funktioniert das?

Soweit es sich organisatorisch einrichten lässt, sieht der Stundenplan vor, dass zwei Klassen gleichen Alters zur selben Zeit den Pflichtgegenstand „Musikerziehung“ haben. Für diese beide Klassen bieten wir Musikerzieher innerhalb der Vorgabe eines kompetenzorientierten Unterrichts die inhaltliche Wahl, sich entweder sehr allgemeine musikalische Fertigkeiten anzueignen („Musikklasse“) oder sich im Chorbereich zu vertiefen („Chorklasse“). In einer Chorklasse werden die im Lehrplan vorgesehenen Inhalte besonders aus dem gemeinsamen Liedgut erarbeitet. Gemeinsame Auftritte und das Erlebnis des gemeinsamen Klanges als Chor prägen den Unterricht in einer Chorklasse.

Auf diese Weise gelingt es dem Gymnasium Freistadt, im Regelunterricht und ohne zeitliche Mehrbelastung Ihren Kindern Zeit zum gemeinsamen Musizieren zur Verfügung zu stellen.

Wir bitten Sie, bereits bei der Anmeldung zur 1. Klasse anzugeben, ob Ihr Kind die „Chorklasse“ oder die „Musikklasse“ besuchen möchte. Sollte das Interesse an der „Chorklasse“ die Schülerzahl einer regulären Klasse deutlich überschreiten, entscheiden die Lehrkräfte je nach Bedarf, ob zwei „Chorklassen“ gebildet werden. Je nach Gruppeneinteilung können sich zu Schulbeginn noch Änderungen ergeben.

Wir wünschen Ihrem Kind einen guten Start im Gymnasium und freuen uns auf die Zusammenarbeit!

Mag. Alexandra Wagner
Mag. Magdalena Katzmayr
Mag. Monika Stöcklegger
Mag. Franziska Feichtmayr
Bianca Hoffelner BEd